



Relaciones Laborales, única titulación en Zamora sin límite de plazas

Enfermería, el Grado más exigente en las notas de corte con un 8,940

La titulación de Relaciones Laborales es la única de las que se imparten en Zamora que no tiene límite de plazas para acoger alumnos el próximo curso 2011-2012. Entre las nuevas condiciones que ha traído consigo el Espacio de Europeo de Educación Superior se encuentra también la de imponer un máximo de alumnos por Grado, como es el caso del resto de carreras que acoge el Campus Viriato de la capital.

Ingeniería de Edificación es la titulación que más abre las puertas a los estudiantes, con una oferta de 125 plazas para los alumnos de primero. Unos estudios que además gozan de una alta demanda por parte de los estudiantes de la Comunidad y fuera de ella.

En Ingeniería Mecánica, el límite de plazas se sitúa en los 100 alumnos admitidos al año, mientras que en Ingeniería Civil son 80 las plazas ofertadas y 50 en Ingeniería Agroalimentaria e Ingeniería Infor-

J. C. mática en Sistemas de Información, los Grados con acceso más limitado de la Escuela Politécnica Superior de la capital.

En Magisterio, tanto maestro de Educación Infantil como Maestro de Primaria tienen números clausus, 80 estudiantes para los alumnos de primer curso.

En Enfermería, las plazas que oferta Zamora para la formación de estos especialistas es de 60 estudiantes. Es precisamente esta disciplina la más exigente en cuanto al expediente que ha de

La carrera con más oferta es Ingeniería de Edificación, que admite a 125 alumnos por curso

presentar el alumno para acceder al Grado. En un 8,940 de nota media se quedó en junio del año pasado la exigencia para aquellos que pretendían el acceso a estos estudios en la capital.

Las notas de corte de este año aún no han salido a la luz, a la espera del cálculo de la Universidad de Salamanca tras valorar y contabilizar las preinscripciones de los futuros universitarios.